

Entregan apoyos en Tlaxcala

El Sol de Tlaxcala

TLAXCALA, Tlax. (OEM-Informex).- “Continuamos trabajando con los programas prioritarios para que antes de concluir la administración, todos los tlaxcaltecas cuenten con todos los **servicios** básicos”, aseguró el mandatario local, Héctor Ortiz, al continuar su gira de trabajo asistencial por los municipios de Tequexquitta, Cuapiaxtla, Alzayanca, Zitlaltépec

e Ixtenco, donde entregó mil 991 apoyos a adultos mayores, a igual número de beneficiarios.

Puntualizó que ante las demandas de la tercera edad durante su campaña “el gobierno dota de manera prioritaria en los 60 municipios, los **servicios** básicos, como **agua potable**, salud, educación, vivienda, para mejorar las condiciones de vida de las familias”.

FOTO: EL SOL DE TLAXCALA / OEM-INFORMEX



» HÉCTOR ORTIZ, gobernador de Tlaxcala, entregó ayuda económica a adultos mayores.

